

El rector y Juan Ignacio Zafra, con responsables de La Caixa, de la UMA y de CIFAL. :: GERMÁN POZO

La Caixa se suma al nuevo máster de Liderazgo de la Universidad de Málaga



☐ fgutierrez@diariosur.es

Estos estudios, pioneros a nivel nacional, habilitarán en competencias contempladas por la ONU dentro de sus Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030

MÁLAGA. La Caixa se ha sumado al nuevo máster de Liderazgo, Innovación y Emprendimiento de la Universidad de Málaga, que comenzará a impartirse este próximo noviembre a graduados universitarios y profesionales ligados a los ámbitos de la innovación y el emprendimiento, con un máximo de 50 plazas. Se trata de unos estudios de posgrado pioneros a nivel nacional, ya que habilitarán en competencias y el diseño de nuevas soluciones a los retos planteados por la ONU en los denominados Objetivos de Desarrollo Sostenible.

El rector de la Universidad de Málaga, José Ángel Narváez, y el director territorial de Andalucía Oriental y Murcia de La Caixa, Juan Ignacio Zafra, han firmado el convenio que incorpora a la entidad financiera como socio colaborador, junto con SUR y CIFAL.

El programa diseñado por el director del máster, Rafael Ventura, tiene como objetivo generar profesionales capaces de interpretar las tendencias que condicionarán el futuro inmediato, crear nuevas pro-

puestas de valor y diseñar proyectos viables y sostenibles. «Entendemos el emprendimiento como un valor que implica liderazgo», señaló el rector, que comentó la coincidencia de la fecha de ayer, pues hace cuatro años la ONU aprobó la denominada Agencia 2030 sobre el Desarrollo Sostenible, con 17 objetivos fundamentales para alcanzar en esa fecha, entre otros la eliminación de la pobreza, el combate al cambio climático, la educación, la igualdad de la mujer, la defensa del medio ambiente o el diseño de las ciudades. Objetivos que comparte el programa del máster, basados en el liderazgo, la innovación y el emprendimiento, señaló el rector. De la misma manera, agradeció a La Caixa que «crea en lo público» y «tenga la generosidad de colaborar» con la universidad. La participación de La Caixa permitirá, por una parte, que el máster se ajuste a los precios mínimos de los créditos universitarios, con una matrícula de 1.800 euros para 60 créditos. Y también permitirá que el curso cuente con destacados expertos de Naciones Unidas.

«La supervivencia de una compañía depende del liderazgo, valores e innovación», señaló Juan Ignacio Zafra

El programa comenzará en noviembre, con 60 créditos, y costará 1.800 euros El director territorial de La Caixa, Juan Ignacio Zafra, justificó la participación de la entidad por la responsabilidad social. Precisamente La Caixa preside la red española de empresas e instituciones adheridas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, explicó.

Sostenibilidad empresarial

Zafra relacionó el liderazgo con el mantenimiento de las compañías. El ejemplo más reciente, la caída del operador turístico británico Thomas Cook, pone de manifiesto que la pervivencia de las compañías está relacionada con el liderazgo de sus ejecutivos, los valores y la capacidad de innovación, aspectos precisamente sobre los que incide el nuevo máster universitario.

Este máster propio universitario en Liderazgo, Innovación y Emprendimiento comenzará el próximo noviembre y se desarrollará a lo largo del curso académico, hasta el mes de junio. Son 50 créditos de docencia teórico-práctica y otros 10 del trabajo fin de máster. Su director, Rafael Ventura, explicó que el programa tiene como ejes principales la innovación en proyectos, el 'business art' y la tecnología. Se trata de generar ideas innovadoras alrededor de los objetivos fijados por la ONU, con la participación de expertos en estas materias y empresas malagueñas que se han distinguido por el componente innovador de sus proyectos. Es además un máster interdisciplinar, destinado a graduados de diferentes titulaciones, para lo que se ha programado una formación transversal. Según el rector, el máster ofrecerá herramientas de empleabilidad y preparará a los estudiantes para que en el futuro estén lo suficientemente preparados como para liderar proyectos.